



Marañonal de Esparza estrena Centro Deportivo Comunal

- *Nueva infraestructura promueve el desarrollo socioeconómico local, al ofrecer espacios para el deporte, la recreación y la generación de ingresos destinados a nuevas obras comunales.*
- *La inversión total de la obra fue de ₡140,9 millones: Dinadeco aportó ₡130 millones, la Unión Cantonal de Esparza ₡9,4 millones y la ADI ₡1,5 millones con recursos propios.*

¡Es hora de moverse, compartir y disfrutar! La comunidad de Marañonal de Esparza celebra la inauguración del nuevo Centro Deportivo Comunal, punto de encuentro donde la energía no se detendrá dando paso a nuevas amistades, retos deportivos y la alegría de una comunidad organizada.

El proyecto fue liderado por la Asociación de Desarrollo Integral (ADI) de la localidad y respaldado por la Dirección Nacional de Desarrollo de la Comunidad (Dinadeco) y hoy se convierte en un espacio al servicio de toda la población. Cuenta con 1.782 m² de construcción, distribuidos en una cancha de gramilla sintética de 1.269 m² para la práctica de fútbol, baterías de baños para hombres y mujeres, aceras perimetrales, accesos peatonales y parqueos. Se trata de una de las instalaciones deportivas más modernas del cantón.

La obra representó una inversión total de ₡140.950.000, financiada en su mayoría por Dinadeco con ₡130.000.000; la Unión Cantonal de Esparza (UCA) aportó ₡9.450.000, y la ADI contribuyó con ₡1.500.000 de sus propios recursos.

El acto inaugural contó con la participación del director nacional de Dinadeco, Roberto Alvarado Astúa, quien expresó su orgullo por ver concretado este proyecto que fomenta el bienestar en la comunidad: “Con orgullo y compromiso por el bienestar de nuestra gente, inauguramos hoy un espacio que representa progreso, salud y unidad. Obras como esta nos motivan a seguir trabajando de la mano con las comunidades organizadas. Hoy Marañonal demuestra que, cuando hay unión y visión, los sueños se hacen realidad”.

Zapote, contiguo al BCR
www.dinadeco.go.cr
2528-4162 / 2528-4163
prensa@dinadeco.go.cr



Por su parte, el presidente de la Asociación, Manuel Medrano Ruiz, destacó el esfuerzo de varios años para lograr este objetivo. “Fue un sueño que comenzamos hace más de cuatro años. Ese lote propiedad de la Asociación, estuvo sin uso por mucho tiempo y hoy lo convertimos en una hermosa cancha para nuestra juventud. Ha sido un trabajo comprometido, y ver este resultado nos llena de satisfacción”.

La nueva infraestructura comunal ya está abierta a todos los vecinos, generando un especial entusiasmo entre niños, jóvenes y mujeres de la comunidad. La ADI de Marañonal tiene como objetivo seguir expandiendo los servicios del Centro, con la consigna de que esta obra fue construida entre todos y pensada para todos los habitantes de la comunidad y está lista para llenarse de vida, energía y pasión por el deporte.

Marañonal se consolida como un referente de crecimiento dentro del cantón de Esparza, equilibrando su rica herencia agrícola con importantes avances en infraestructura, recreación, salud y deporte. Estas mejoras contribuyen al bienestar integral de sus habitantes, promoviendo una mejor calidad de vida y el acceso a espacios que fomentan un estilo de vida activo y saludable.

CP-IC-016-2025 GCC
25 de abril de 2025.

Zapote, contiguo al BCR
www.dinadeco.go.cr
2528-4162 / 2528-4163
prensa@dinadeco.go.cr